

# Bernd Degler erhält Landesehrennadel

Der Geehrte ist seit 53 Jahren Motor und Seele des Rot-Kreuz-Ortsvereins Bühlertal

Von Peter Heinath

**Bühlertal.** Am Ende gab es eine Überraschung: Nach allen anderen Programmpunkten bei der Jahreshauptversammlung des Ortsvereins Bühlertal des Deutschen Roten Kreuz (DRK) hat Bürgermeister Hans Peter Braun (CDU) die Landesehrennadel des Landes Baden-Württemberg an Bernd Degler verliehen.

Degler ist seit inzwischen 53 Jahren im DRK-Ortsverein aktiv. Er engagiere sich bei vielfältigen Aufgaben und zähle mit seiner Erfahrung zu den Stützen des Vereins. Persönlich sei er eher bescheiden, denn er halte es mehr mit Taten als mit großen Worten. Auch in der Gemeinde habe er eine enorme Autorität und ein außerordentlich großes Ansehen. Degler sei ein bescheidener, besonnener und tatkräftiger Bürger der Gemeinde und gelte innerhalb des DRK-Ortsverbands als Motor und Seele, sagte Braun in seiner Laudatio. Sichtlich bewegt nahm Degler die Auszeichnung samt Urkunde von Braun und dem Landtagsabgeordneten Hans-Peter Behrens (Bündnis 90/Die Grünen) entgegen.

Zuvor war Bilanz gezogen worden. Derzeit hat der Verein 767 Mitglieder. Das sind 672 passive, 73 Personen in der Bereitschaft, im Arbeitskreis Blutspende, Soziales, Vorstandschaft und Alterskameraden. Sechs Mitglieder sind Helfer vor Ort, zwölf davon sind im Jugendrotkreuz Mitglieder und drei sind Anwärter und ein Mitglied Bereitschaftsarzt. Die erbrachte Gesamtstundenzahl des Ortsvereins für das Berichtsjahr 2022 beläuft sich auf 4.263 Stunden.

Braun dankte der Bereitschaft für ihr Engagement bei der Abnahme der Corona-Tests im Haus des Gastes, Unterstützung des mobilen Impfteams mit 67 Helfern für 162 Stunden ehrenamtliche Arbeit.

Braun begrüßte ebenfalls Mitglieder des Gemeinderats, Volker Blum, Stefan



**Auszeichnung vom Bürgermeister und vom Abgeordneten:** Hans Peter Braun (links) und Hans-Peter Behrens (rechts) ehren Bernd Degler zum Ende der Jahreshauptversammlung.  
Foto: Peter Heinath

Ursprung, Eberhard Gschwender, Ilse-Volp und den Landtagsabgeordneten Hans Peter Behrens (Grüne) aus seinem Wahlkreis Baden-Baden, Bühl. Nach dem Totengedenken verlas der zweite Vorsitzende Bernd Degler den Tätigkeitsbericht des Ortsvereins. Tätigkeitsberichte der Bereitschaft, der Helfer vor Ort Gruppe, der Sozialarbeit sowie des Jugendrotkreuz wurden ebenfalls verlesen. Die Kassenprüfung durch Bernhard Hönig ergab keine Beanstandungen und Stefan Ursprung nahm die Entlastung des Gesamtvorstandes vor. Dieser wurde beim Punkt

Neuwahlen einstimmig in seinem Amt bestätigt und für die nächsten vier Jahre wieder gewählt, ebenso Bürgermeister Hans Peter Braun als erster Vorstand.

Der Gesamtvorstand wurde im Amt bestätigt, Hans Peter Braun wurde bei den Wahlen als Vorsitzender im Amt bestätigt, Miriam Theurer wurde Schriftführerin, alle einstimmig gewählt. Josef Steinell, vom DRK Kreisverband lobte den Ortsverein Bühlertal und hob hervor, das dieser nicht nur in Bühlertal wirke, sondern auch im gesamten Kreisverbandsgebiet tätig sei. Beim Tages-

ordnungspunkt Ehrungen wurden 13 Mitglieder geehrt. Für zehn Jahre Mitgliedschaft Silvia Brügel und Maximilian Weissenrieder. Hans Peter Braun, Moritz Decker, Pauline Decker Franziska Falk, wurden für 15 Jahre geehrt. Auf 20 Jahre können Niklas Degler, Andreas Groß und Miriam Theurer zurückblicken; Natalie Degler auf 25 Jahre. 30 Jahre sind es bei Jürgen Steinebrunner, 35 Jahre bei Stefanie Opolka und 40 Jahre bei Tobias Gerstner, der nicht anwesend war. Neu aufgenommen wurden Alina Bürkle, Sina Schultheiß, Jana Neff und Simon Püttbach.